

月収 11 万 5 千円達成！

コンサル生コバヤシさんインタビュー書き起こし

エンドウ（以下 E）：コバヤシさん、こんにちは。
11 万 5 千円達成おめでとうございます。

コバヤシさん（以下 K）：ありがとうございます。嬉しかったです。

E：では今日はコバヤシさんがブログ経験があるということもあって
ブログと YouTube の比較を含めてお話を聞かせてください。

まず、YouTube とブログでリサーチの部分はどういう違いがあるのでしょうか？

K：私はトレンドブログを以前やっていましたが、
他のブログに勝るためにとにかく色々リサーチしたんですがなかなかうまく行かなくて、
強いブログに負けないマイナーなものを探すのがすごく大変でした。

YouTube の方はなれないうちは時間がかかりましたが
ブログほど手間はかかりませんでした。
上位表示のチャンスもあると思います。

E：なるほど。では、動画の内容とブログの本文の部分ではどうでしょうか？

K：ブログだと内容までライバルの内容まで調べて充実させなくてはいけないですが、
動画はそこまでする必要はなくて、リサーチの内容をもとに
自分なりに盛り付けていくというような形でできたので、
あまり大変ではなかったですね。

E：わかりました。

では、ブログと YouTube の収益の違いについてなのですが、
ブログはどのくらいまで稼がれたんですか？

K：ブログでは最高で（1ヶ月に）3万円しか稼げなかったんですけども、
YouTube は11万円を達成することができました。

どうしてもブログは見てもらう回数が上がらないといけませんが
YouTube はそれがやりやすい収益につながりやすい、ブログほどはキツくないと思います。

E：ブログをやっていた時は1日何記事書かれていたんですか？

K：1日3記事書いていました。
1記事に2時間～3時間かかっていましたので、まあ1日6時間～7時間くらいですね。

YouTube は1日2動画の投稿で、1動画2時間位だったので
1日4時間から多くても5時間位ですね。

E：コバヤシさんのブログの視聴回数（PV）って最高でどのくらいだったんですか？

K：1記事の最高が5万くらいですね。YouTube は1本で70万近く再生回数がありました。

E：ありがとうございます。
続いては将来のことについてお聞きしたいんですが、11万5千円を稼いで
コバヤシさんの中で大きく変わったことは何かございますか？

K：気持ちに余裕が持てたことですね。
夫とちょっとリッチな食事に行こうかなと思っています！

E：いいですね！ありがとうございます。
では最後になりますが、ブログで成果が出ていない方へ
YouTube の良さを伝えるメッセージなどいただけますか？

K：スマホの普及で YouTube が身近なものになってると思いますし、
初心者でも平等に稼げると私は感じています。
悩んでいるなら即行動した方がいいと思います。

E：ありがとうございます。
コバヤシさん、お忙しいところありがとうございました。

K：ありがとうございました。